

Cuba celebró aniversario 38 del Programa del médico y la enfermera de la Familia



La Habana, 5 ene (RHC) Lo que comenzó por un programa de 120 familias, hoy se materializa en la existencia de más de 11 mil consultorios y alrededor de 449 policlínicos, para un promedio de 122 habitantes por médico y 128 por enfermera.

En tiempos tan complejos como los que ha significado la Covid-19, los médicos y enfermeras de la familia mantienen una atención individualizada, además de atender los casos sospechosos o contactos de infectados en los diferentes centros de aislamiento, y han cumplido su labor en las áreas y comunidades sometidas a cuarentena.

Otros especialistas asisten o trasladan enfermos, o dan seguimiento a los que recibieron alta médica, entre otras acciones. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/281812-cuba-celebro-aniversario-38-del-programa-del-medico-y-la-enfermera-de-la-familia>



Radio Habana Cuba